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校友校董的話──朱少佳校董 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校友會會長的話──何惠婷會長   
 

       本人有幸於本年度獲選加入法團校董

會，擔任校友校董這一個重要的職務。透過參

與校董會會議，與校長及眾校董們的相處與共

事，了解到循道衛理聯合教會的辦學理念。另

外，我更有機會參與馬鞍山循道衛理小學校務

政策的制定工作，實在獲益不淺。另一方面，

我透過參加校本校董培訓，更深地瞭解及體會

到循道衛理教會對生命教育一直以來的堅持，

目察到校內政策、活動及課程均以培育學生

德、智、體、群、靈、美為任務，而這些美德

正是社會棟樑均須具備的條件。本人能為母校

服務，實在感到光榮與自豪。 

2013-2014年度校友校董 

沙田循道衛理小學上午校畢業生 

                           朱少佳  

二零一四年六月四日 

       不經不覺本人加入校友執委會已經四年了，現在

又到新一屆執委交接的時候。這幾年來，感激得到校方和

各顧問老師們的意見和支持，我們才能夠成功在校內外舉

辦和參與活動，例如：召開會員大會、才藝表演、學長職

業分享等等。本人在此更要感謝各校友對本人的支持，使

我有機會成為會長，和各執行委員共同努力，互相勉勵，

在服務校友方面可以盡點綿力，使校友會會務進一步發

展。我和每一位委員必以維繫愛護母校之精神為宗旨，聯

繫校友間之感情，交換知識及致力為校友謀福利。「不在

乎貢獻多少，只在乎過程中傾注的愛心。不在乎付出多

少，只在乎付出中投入的關懷。」--德蘭修女。在此我謹

代表眾委員，感謝您對我們的關懷和支持。期望他日舊生

們可以聚首一堂，一齊回憶校園趣事，分享喜悅。 

    我們更希望與您保持緊密的聯繫及溝通，盼望你通過

校友會網站內「聯絡我們」一欄，又或是 Facebook群組

「馬鞍山循道衛理小學校友會 MOSMPS Alumni」，讓您抒

發對本會的意見，若有任何建議，歡迎隨時與我們聯絡。 

祝大家身體健康，生活愉快！ 

校友會會長  

沙田循道衛理小學上午校畢業生 

何惠婷 

2014 年 9月 
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校友文章分享(一)── 

沙田循道衛理小學上午校畢業生  

葉姵延 

葉姵延 

 

 

 

 

 

校友文章分享(二) ──魏雋 

馬鞍山循道衛理小學畢業生 

 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

       我是葉姵延，暱稱「黑妹」。我當了全職羽毛球運動員已

有十年了，一開始我想成為一個全職羽毛球運動員，很多人都不贊

成和看好。當我想擁有一間蛋糕店時，情況也一樣，很多人都覺得

這件事情是不可能的。可是，我正因為有著這些夢想而堅持自己的

信念，勇敢地踏出第一步。在去年十二月一日，我正式加盟了一間

蛋糕店，開展了我人生中的另一個階段。我很喜歡追求夢想的感

覺，我覺得人生一定要有夢想，在不同的階段也會有著不同的夢

想。 

    人生中，我除了打羽毛球，第二最愛的嗜好就是做蛋糕。幸運

地，在某機緣巧合之下，有幸地能夠加入成為一間蛋糕店的一份

子。這確實是一件使我十分開心和振奮的事情。這蛋糕店雖然規模

很小，只能提供外賣服務，但小小的店舖，已經給予我很多的歡

樂，而希望也可以帶給每一個客人同樣的歡樂，讓他們除了感受到

蛋糕的美味之外，也能夠帶著笑容回家，跟家人或愛人一起分享美 

味的蛋糕。 

        離開了馬循十二年了。在這些年頭，有起有跌。

在中學的合唱團培養了對合唱的興趣，參演過數齣音樂

劇。進入了大學，更主修音樂。回想小學的時候，沒有參

加過歌詠隊，那時候的馬循更沒有樂器班。在馬循音樂的

回憶，除了小六那一年參加牧童笛比賽外，就是午膳小息

的時候和幾個同學一起到三樓找巢主任（前副校長）談天

和彈鋼琴的時光。到近年，我和馬循在音樂的交流又增加

了：在校外的合唱團和何主任一起拍檔，在沙循中的合唱

團認識了幾位馬循的畢業生，在林裘謀中學實習時教了幾

位馬循畢業生…… 

    小學的時候，我音樂的才華不是十分出眾，今天卻走

上了音樂路。有幸在這條路上遇到不少馬循人，可以互相

分享對音樂的熱愛。來年，我將負笈海外，修讀合唱指揮

音樂碩士課程。期望馬循學生繼續享受音樂和歌唱，希望

在音樂路上遇見更多的馬循人！ 
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家長校友分享(一) ─2E曾心昔家長 

沙田循道衛理小學上午校畢業生 

Ms. Wu Chui Ting                 

     

 

 

 

 

 

 

 
  

       大家好，我叫 Dana，是 1994年在沙循上午校畢業的校友。還記得小學時，我覺

得讀書很開心，沒有煩惱，經常參加學校的活動和比賽。我曾經是合唱團的成員、英詩

獨誦、基督女少年軍的成員，更在足球隊和羽毛球校隊訓練中認識現任馬循校長陳錦輝

校長(以前我們稱他做陳錦輝老師)。 陳錦輝校長和謝婉嫻主任都是我最敬愛的老師。

無論在學業、運動或待人處世上，他們都教了我們很多的道理。畢業後，我升讀了林裘

謀中學，繼續我的學業。我在中學除了努力讀書外，也曾帶領手球隊為中學增光。再

者，我曾入選港青划艇隊。 

    現在我的寶貝大女兒 Cherish也在馬循讀二年級，而小兒子也將會在今年 9月入讀

馬循小一。(圖中另外兩位都是校友畢業生──現職會計師及批發布料)我經常教導女

兒，在學校裡，我們不只是學習知識，也學習品德和教養。學校可培養我們作為基督徒

的信心、耐心和愛心。我希望女兒會漸漸明白，作為一個基督徒，該堅守信義之路。以

前女兒在未入讀馬循前，常常問我以前小學讀書時的情況，憧憬著和我一樣的校園生

活。入學後，女兒會常常對我說學校裏發生的趣事。我很感恩，因為她和我一樣在馬循

這所有愛心的學校裏成長，所以我更能體會女兒說的校園趣事。我真是幸福啊！縱使她

早前在學校也有遇到不愉快的事情，但是謝謝老師們的關心和跟進。在此，我特別感謝

2E的班主任凌曉欣老師和趙美麗主任。祝各位師生、校工、校友、家長們都珍惜、 

“cherish”過每一天。 Enjoy your life！  ^_^ 
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家長校友分享(二)  

──1C黎悦欣家長 

 

沙田循道衛理小學 

上午校畢業生 

    陳珏玲校友 

 

 

 

  

 

 

 

  

     時光飛逝，轉眼間已十六年了，説長不長，説短不短的十六年，馬循有了許多的

改變。新校舍設備完善，使我印象最深的是學校裏熟識、親切的臉孔─每一張以前教過

我的老師的臉孔。看見他們，我不禁想起小學六年的快樂時光。記得我讀小學時，母校

發掘了我的潛能─打羽毛球。然後，我便跟校隊的隊友一起接受打羽毛球的訓練。從

中，我學到了人與人相處之道、團隊合作的精神，而且我參加了不同的羽毛球比賽，明

白到比賽總是有勝有負，好像人生一樣，總有起跌。確實，母校給我的不單是書本上的

知識，還教了我不少的人生道理。我很感激母校、校長、老師和所有學校職員的鼓勵及

支持，使我能夠快樂地成長。 

    小時候，我不明白成年人怎麼會説「時間一眨眼就過去，一眨眼你就會長大」，現

在我終於明白了。現在我為女兒選擇了母校是希望她能夠在母校裡活潑快樂地成長，學

習到正確的價值觀。 

    不知道甚麼時候，她才能夠領悟到「時間一眨眼就過去，一眨眼你就會長大」這個

道理，期盼我的女兒和所有的師弟、師妹們能夠快樂地在馬循成長！ 
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去年活動花絮── 

馬循「星」藝展才華綜藝比賽 

及校友留影活動 
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校友會 FACEBOOK 

 
 
 
                                                                                
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

校友會 FACEBOOK 名稱： 

 

 
 

馬鞍山循道衛理小學 

(前沙田循道衛理小學上午校)校友會 

 

 
 

校友會 Facebook 網頁 Qcode 

 


